



Weihnachten: In Angers werden die Geschenke mit dem Fahrrad geliefert

Die Geschenke müssen noch bis Weihnachten ausgeliefert werden. In französischen Großstädten gibt es seit einigen Jahren eine neue Art Christkind: Zusteller auf Lastenfahrrädern.

Auf seinem Lastenfahrrad in Angers (Maine-et-Loire) muss Rolly Gerliny, Fahrradzusteller für „Les triporteurs angevins“, in weniger als vier Stunden mehr als 80 Pakete ausliefern. Wenige Tage vor Weihnachten muss alles noch pünktlich zugestellt werden. „Im Dezember ist wirklich viel los, weil viele Leute Weihnachtspakete oder ihr Neujahrsoutfit bestellen“, erklärt er auf dem Sender France 3.

Zehn Jahre elektrische Lastenfahrräder in der Stadt

Diese elektrischen Triportierer bedienen seit zehn Jahren die Innenstadt von Angers. Auch die Postbeamtin Magali Bouyer hat keine Minute zu verlieren. Auch sie hat das Auto gegen ein Lastenfahrrad eingetauscht. In der Region Pays de la Loire zählt die Post heute etwa zwanzig Fahrradzusteller. „Mit dem Fahrrad in Angers kann man sich überall durchschlängeln“, stellt sie fest.